

年 組 名前:

甲府のマンホール「ガンダム」登場

信玄や昇仙峡と共演

甲府市上下水道局は26日、JR甲府駅周辺の2カ所に、人気アニメ「機動戦士ガンダム」のキャラクターなどがデザインされたマンホールを設置した。下水道事業に関心を持ってもらおうと企画した。

甲府駅南口平和通り沿い東側歩道にはガンダムと武田信玄銅像、武田菱がデザインされたマンホールを取り付けた。駅北口のアシストエンジニアリングよっちゃばれ広場南側歩道に設置したマンホールには、作品に登場する「ゴッグ」と日本遺産の御嶽昇仙峡、シャインマスカットの御嶽昇仙峡、シャインマスカット

が描かれている。

マンホールは、バンダイナムコグループが地方自治体と協力して地域活性化を目指す「ガンダムマンホールプロジェクト」から寄贈された。26日は上下水道局の職員が既存のマンホールを外し、ガンダムデザインのものに取り換えた。

通りかかった市内の女性(53)は「ガンダムが好きなので、すてきなマンホールが見られて感動している。近くに住んでいるので、毎日散歩して見たい」と言い、スマートフォンで撮影していた。

上下水道局は設置場所をホームページに掲載。今後、ガンダムデザインのマンホールカードの発行も検討するという。担当者は「ガンダムマンホールが、多くの人に甲府の街を楽しんでもらうきっかけになるとうれい」と話した。(杉原みずき)

(2025年2月27日付 山梨日日新聞 22面)

問1

甲府市が、アニメキャラクターなどがデザインされたマンホールを設置した理由を教えてください。

.....

問2

マンホールは、甲府駅周辺の2カ所に設置されました。どのようなマンホールか説明してください。

・南口:

・北口:

問3

甲府市は、今後、なにをすることを検討していますか。

.....